LES AMIS DE LA VIE

COMPTE RENDU REUNION DU 18/05/2022

<u>Présents</u>: <u>Excusés</u>:

10 présents 2 Excusés

Nous souhaitons la bienvenue à Samuel BON qui nous a rejoint grâce à l'édito publié sur la paroisse du Sacré Cœur. Nous faisons un tour de table pour nous présenter afin qu'il puisse un peu nous connaître. Nous sommes très heureux d'une nouvelle présence d'un ami de La Vie parmi nous, espérons que ces publications affichées dans l'église attirent de nouveaux amis.

NOTRE PLACE EN TANT QUE CHRETIEN DANS LE MONDE

ce thème réunit les 2 sujets évoqués :

- les églises et la paix en Ukraine
- Notre rôle de chrétien vis-à-vis de la politique en France

Maurice Lubineau, nous fait une présentation chronologique, détaillée, de l'histoire de l'UKRAINE

Vu mon embarras à remettre en ordre tout cet historique, Maurice a eu la gentillesse de reprendre ses notes pour les mettre en forme sur un feuillet cijoint, nous l'en remercions.

Echanges sur la place de l'Eglise, des Eglises en politique

- Est-ce que l'église doit nous dire ce qu'il faut penser pour nos choix politiques et nos votes ?

Odile dit avoir été choquée, lors d'un séjour en Amérique Centrale, de voir des affiches politiques dans les églises.

- L'église a toujours joué un rôle dans la société Exemple le MUR DE BERLIN, le pasteur de LEIPZIG qui a organisé « les prières du soir pour la paix », avec les marches du lundi dont la dernière il y a 30 ans a abouti 5 jours plus tard à l'effondrement du Mur.
- Echanges sur le rôle de l'église dans les prochaines élections législatives Choquant d'entendre en chaire le choix politique « vous devez voter ou penser

ça... »

Le dernier numéro de LA VIE avec Charles de Foucault nous parle de défricheur évangéliste, le Pape dit « disciple missionnaire »

Peut-être que la Ve République arrive à l'usure, elle a fait vivre jusqu'à maintenant.... Mettre en place une VI République ? il faut que cela apporte quelque chose de nouveau, de constructif

Il y a une évolution des connaissances, une autre façon de faire de la diffusion. Il y a quand même un pan de la société qui n'y a pas accès ou pour laquelle la diffusion n'est pas possible, pas de smartphones, PC ou tablettes, des difficultés pour assimiler ces connaissances (cassure dans la société)

Tous n'ont pas accès aux informations, fracture numérique

On est cerné par les informations, il y en a trop

Par contre, il est important que l'église incite à aller voter, mais heureusement que l'église catholique reste neutre sur le choix

NOTRE PROCHAINE RENCONTRE SERA DONC LE SAMEDI 11 JUIN A TAIZE

sous le thème : l'accueil des migrants à Taizé (voir affiche ci-jointe) Deux possibilités de rendez-vous :

- à 10H00 sur le parking de l'église du Sacré-Cœur à Chalon sur Saône (pour co voiturage)
- à partir de 11H00 sous les cloches de Taizé

Déroulement de la journée :

11H00 : rassemblement sous les cloches

12H2O : temps de prière

13H15 : repas tiré du sac (pique-nique)

14H30 : rencontre avec Frère Marek

Pour la rentrée, on vous communiquera la date de notre réunion de septembre

Par contre, réfléchissez au choix des thèmes que vous aimeriez que l'on aborde en réunion, vous nous les transmettez par mail soit à Linette « linettegourmelon@aol.com » ou Nicole « nicole.delonnoy@gmail.com ».